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Antrag „Digitale Hundemarke“

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

wir  bitten  um  Aufnahme  unseres  Antrages  in  die  Tagesordnungen  der
Stadtverordnetenversammlung (am 12.12.2022) sowie des HFuN (am 28.11.2022) .

Wir  bitten  die  Stadtverordnetenversammlung  in  dieser  Sitzung  folgendes  zu
beschließen:

Antrag: Einführung „digitale Hundemarke“

Der Magistrat wird gebeten, die Einführung einer „digitalen Hundemarke“ in Eltville zu
prüfen. 

Begründung:

Nach dem Vorbild der Kommune Taunusstein sollen Hundehalter künftig bei der 
Anmeldung ihres Vierbeiners zur Hundesteuer neben der üblichen Blechmarke 
zusätzlich einen individuellen QR-Code erhalten, in dem die Daten zum Hund, 
Besitzer und Anmeldung hinterlegt sind. Dieser Code kann im Smartphone 
gespeichert werden. Bei Verlust oder Vergessen der Marke am Halsband kann der 
Hundehalter dann trotzdem jederzeit die ordnungsgemäße Meldung nachweisen. 

Das Angebot ist ein sinnvoller Schritt der Verwaltungsdigitalisierung, er stellt einen 
zusätzlichen Service für die Bürgerinnen und Bürger dar und vereinfacht die 
Überprüfung bei Stichproben des Ordnungsamtes, das die Daten zu Hund und Halter
vom Smartphone auslesen kann. . 

Für bereits angemeldete Hunde sollte die „digitale Hundemarke“ unkompliziert per E-
Mail beantragt und übermittelt werden können. 

Zu prüfen wäre auch, inwieweit das Antragsverfahren bei der An- und Abmeldung 
von Hunden weiter digitalisiert werden könnte, etwa durch Online-Antragstellung. 

Angeregt  wird  auch  eine  Veröffentlichung  der  aktuellen  Steuersätze  an  der
entsprechenden Stelle auf der städtischen Homepage, im Sinne der Transparenz.
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